

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Haus Wilhelm Kratz [haus.wilhelm.kratz@net.cologne.de](mailto:haus.wilhelm.kratz@net.cologne.de)

Gesendet: Mittwoch, 18. Juli 2018 17:46

An: 01 Poststelle Oberbürgermeisterin

Betreff: Verbesserungsvorschlag

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin!

Die Stadt Bonn hat eine Gebührenpflicht für Straßenmusiker von 25 € je Tag und Person eingeführt.

Ich schlage daher vor, dem Beispiel Bonn zu folgen und für die Straßenmusiker, Gaukler und Pflastermaler in Köln das gleiche zu tun.

Das Problem der Straßenmusikanten ist allgemein bekannt und nimmt Überhand. Musik echt ist schön, aber nicht wenn man an jeder Ecke berieselt wird und um Spenden gebeten (dazu reicht meine Rente nicht aus, um jedem etwas zu geben). Um nicht von Belästigung zu sprechen.

Eine Gebührenpflicht, wie sie nun Bonn eingeführt hat, würde diese Problematik erheblich eindämmen und dazu die Stadtkasse etwas aufbessern.

Was Bonn kann, warum soll das in Köln nicht möglich sein?

Mit freundlichen Grüßen [haus.wilhelm.kratz@net.cologne.de](mailto:haus.wilhelm.kratz@net.cologne.de)